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Abstract (en)
The device (11) has an operable actuating element (29) that actuates an adjusting device (15) by actuating movement of actuating element in two
opposing directions by user. The adjusting elements are formed separately from the actuating element by actuation of the actuating element relative
to each other. A front portion (12) is coupled to the adjusting device. The actuating element actuates the movement of a hands abutment unit that
limits the operating path in one direction and cooperates with end stops in the other operating direction. Independent claims are included for the
following: (1) a furniture portion; and (2) a furniture.

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zur Lageausrichtung einer Front (12) eines bewegbaren Möbelteils bezüglich eines Möbelkorpus eines Möbels, mit
einer Justiereinrichtung (15), die wenigstens ein vom Benutzer mittels einer Betätigungsbewegung in zwei einander entgegengesetzten
Betätigungsrichtungen über einen Betätigungsweg betätigbares Betätigungselement (29) und wenigstens zwei separat vom Betätigungselement
(29) ausgebildete durch Betätigung des Betätigungselements relativ zueinander verstellbare Verstellteile, von denen an einem Verstellteil die Front
(12) ankoppelbar ist, aufweist, sind am Betätigungselement (29) die Betätigungsbewegung mitmachende Anschlagmittel (37) ausgebildet, die zur
Begrenzung des Betätigungswegs in die eine und in die andere Betätigungsrichtung mit Endanschlägen (38, 39) zusammenwirken.
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